



Photo Villas
Sales | Rentals | Management

6 Pièces

177 m²

Réf. 85251365

790 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite: charmante bastide provençale du Début du 20ème siècle, offrant une généreuse surface habitable de 185 m² qui allie le charme traditionnel au confort moderne. Rdc : le Cœur de la maison comprend un grand salon et une salle à manger de 55 M², baignés de lumière naturelle, parfaits pour les réceptions et les réunions de famille. Adjacente à cet espace, une cuisine séparé et équipé, donne sur un coin petit-Déjeuner pittoresque. Une petite chambre charmante et une salle de bains avec wc complètent ce niveau, ainsi qu'un espace buanderie pratique. 1^{er} Étage : au premier étage, trois ...

Charming provençal Bastide from the early 20th century, offering a generous 185 m² of living space that combines traditional charm with modern comfort. Ground Floor: The heart of the home features an expansive living and dining area of 55 m², bathed in natural light, perfect for entertaining and family gatherings. Adjacent to this is a separate, fully-equipped kitchen that leads into a quaint breakfast nook. A small charming bedroom and a stylish bathroom with WC complete this level, along with a convenient laundry area. First Floor: Ascend to the first floor, where you'll find three spacious ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

